

体協だより

2017年(平成29年)1月1日

第31号

発行：(NPO 法人) 羽村市体育協会

明けましておめでとうございます



2017・1・1 清里 羽村市自然休暇村での初日の出



永き夜の遠の眠りの皆目覚め
波乗り舟の音のよきかな

「金」で総括された2016年でしたが、動乱の始まりの年ではなかったかとの声も。今年もまた悲喜こもごもの年になるんでしょうね。

周囲はどうであろうとも、今、自分に出来ることを勤める。そんな年にしたいと思います。
ある心理学者が言っていました。

「人が後悔するのはやってしまったことではなく、やらなかった事である。やればよかったといつまでも後悔する。」

誰しも「今」が一番若い。皆様に取りましても新しい一歩を踏み出せる一年でありますように。
今年もNPO法人羽村市体育協会へのご理解、ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

(気が付かれました？冒頭の一句は回文になってるんですよ)

特定非営利活動法人 羽村市体育協会

名誉会長	井上篤太郎
会長	田村義明
副会長	本田文栄
副会長	中根 勉
専務理事	岸浪一正
常務理事	宮林真人
役員	一同

第41回羽村市完歩大会

第41回羽村市完歩大会「1・2の3里を歩こう会」が11月23日開催されました。

前日来危ぶまれた天候でしたが、幸い雨にもならずまずまずのスタートが出来ました。



鮮やかな紅葉

老若男女、家族連れ等、参加者は色とりどりの紅葉を楽しみながら2時間歩き続け、参加者全員無事にレクリエーション広場にゴールインしました。



おめでとう！完歩だよ。



お疲れさま。皆さんいい笑顔です



第26回西多摩地域広域行政圏体育大会

・スポーツフェスタ開催

第26回西多摩地域広域行政圏体育大会およびスポーツフェスタが、11月13日～20日、あきる野市、檜原村の主管で開催されました。

競技種目はバレーボール、剣道、バドミントン、テニス、ゲートボール、インディアカ、卓球、ソフトテニス、ファストピッチソフトボール、スローピッチソフトボール、軟式野球、陸上競技、グラウンドゴルフ、サッカーの14種目に参加しました。

なお、中溝指導広報部長が永年の功績が評価され、開会式時において表彰されました。



スマッシュ！



よし！いけ！



打てるモンなら打ってみろ！

体協だより 第31号

発行：特定非営利活動法人 羽村市体育協会
羽村市羽加美 1-29-5

<http://www.hamura-taikyo.npo-jp.net/>

電話 042-555-1698

発行日：平成29年1月1日

編集：体育協会 指導・広報部